
Compte-rendu du premier Conseil d’ école 

Mardi 7 novembre 2023 
 

Présents : Mmes Amalou, Detouillon, Piot, Tisserand, représentantes des parents d’ 

élèves, M Ravel, représentant de la Mairie, Mmes Jusufovic, Nassoy , enseignantes  

Mme Gavignet, directrice 

Excusés : M Bermond, Maire de Grandfontaine , Mmes Delavalle et Belrhazi, 

représentantes des parents d’ élèves 

 

1- Présentation des membres du Conseil d’ école. 

Un tour de table a été fait afin de présenter les membres du Conseil. 

 

2- Elections des parents d’ élèves 

Les élections des parents d’ élèves ont eu lieu vendredi 13 octobre. 

Le taux de participation est de 50,93 %. 

 

3- Vote du règlement intérieur 

Le règlement intérieur voté en octobre 2022  a été lu et présenté aux membres du 

Conseil.Il n’ a pas été modifié et a été voté à l’unanimité. 

 

4- PPMS Risques majeurs/ PPMS attentats intrusion 

Le PPMS , plan particulier de mise en sécurité  , est un dispositif réglementaire dont 

l’objectif est de mettre en place une organisation interne à l’ établissement afin d’ 

assurer la mise en sécurité de toutes les personnes présentes dans l’ établissement en 

cas d’ accidents majeurs externes à l’ établissement  ( catastrophes naturelles  et 

accidents externes à l’ école et risques attentats et intrusion dans l’ école.) 

Depuis 5 ans déjà, un exercice attentat intrusion a été organisé à l’ attention de tous 

les élèves et de tous les personnels des écoles et établissements scolaires publics et 

privés  sous contrat de l’ académie.Cette année , nous attendons la date de cet 

exercice académique qui sera un exercice académique Risques majeurs. 

La maternelle fera un exercice PPMS attentat intrusion avant les vacances de Noël. 

La date n’est pas encore définie. 

Les 2 PPMS ont été présentés  aux membres du Conseil d’ école. 

Un exercice alerte incendie a été réalisé le 28 septembre. Tout a fonctionné. 

La Maternelle souhaite une harmonisation des alarmes incendies et alarmes PPMS 

( déjà installées dans les bâtiments élémentaires) puisque la maternelle pourrait se 

confiner dans les bâtiments élémentaires en cas de risques. 

La Mairie étudie la demande. 

 

5 -Effectifs/Organisation des classes 

- 20 PS nés en 2020 

- 22MS nés en 2019 

- 19 GS nés en 2018 

Les classes sont très confortables mais les effectifs sont en baisse. 



 

6- Projets de classe/ Sorties 

Les 3 classes de maternelle se rendront au théâtre des 2 Scènes voir un dessin animé 

«  le petit hérisson dans la brume et autres merveilles » financé par le compte école. 

( 3 euros d’entrée et240 euros de bus) 

Le goûter de Noël aura lieu jeudi 21 décembre à l’ école maternelle. Le père Noël 

nous fera une petite visite. 

Les 3 classes se rendront également au musée de la Frac : 

- 18 janvier pour les GS 

- 19 janvier pour les MS 

- 23 janvier pour les PS 

Le coût sera de 180 euros par classe ( entrées et bus) , la sortie sera financée par le 

compte école. 

 

Les MS et les GS se rendront au centre omnisport Croppet pour faire un cycle 

natation.Chaque classe aura  8 séances de 45 min de natation ( les jeudis matins du 1 

février au 4 avril) pour un coût de 2780 euros, 1820 euros de piscine et 920 euros de 

bus). Ce projet sera financé par la Municipalité. 

 

Les 3 classes de maternelle se rendront à Fontain visiter la biscuiterie ainsi que la 

fruitière. La date n’est pas encore définie. 

 

Dans le cadre de notre projet alimentation, les 3 classes iront également visiter la 

ferme Bernard de Grandfontaine.( plutôt en mars) 

 

La classe verte des GS aura lieu cette année les 24,25,26 juin à Pierrefontaine les 

Varans.  Les activités sont :  la vie du ruisseau, balade nature animée, activité » goûter 

et visite de la ferme ».Une activité est encore à définir. 

La classe verte coûterait environ 206 euros par enfant.( à définir avec la dernière 

activité) 

 

7-Compte école 

 

Au 2 octobre 2023, le compte école présente un solde créditeur de 6441,85 

euros.( subvention mairie  pour l’ année incluse ) 

 

8- Questions diverses 

- L’ association de parents d’ élèves annonce la date du  marché de Noël :  vendredi 

15 décembre après la classe. 

La Maternelle fera une petite chorale à 17h30. 

- Suite à la réparation des robinets de la fontaine des sanitaires GS  ( ils coulaient trop 

fort), la fontaine des sanitaires des MS et des PS n’ a plus suffisamment de débit. 

 

 

 La directrice et Secrétaire de séance : Corinne Gavignet 


